

División de Servicios de Discapacidad y Rehabilitación First Steps 402 W. WASHINGTON STREET, P.O. BOX 7083

402 W. WASHINGTON STREET, P.O. BOX 7083 INDIANÁPOLIS, IN 46207-7083 1-800-545-7763

Actas de la reunión del Consejo de Coordinación Interinstitucional (ICC) sobre First Steps

13 de julio de 2022

De 10 a. m. a 12:30 p. m., hora del este (EST)

Miembros del ICC que asistieron: Cory Best, Mariann Frigo, Kristi Linson, Tammy Merritt Mulamba, Tonia Carriger (representante de Nicole Norvell), Jennifer Owens, Megan Purcell, Stacy Williams, DeAnna Woodruff, Joan Smith (representante de Gina Woodward)

Miembros del ICC que no asistieron: Karen Carradine, representante Ed Clere, Mark Guyer, Sarah Sailors, Erica Deathe (Walker)

Personal estatal de First Steps que asistió: Christina Commons, David Brandon-Friedman, Maggie McCall, Sondra Tarter, Connie Young

Bienvenida y presentaciones

Mariann Frigo, presidenta del ICC, dio la bienvenida a todos a la reunión, donde se tomó asistencia. Están pendientes los nombramientos de los gobernadores para los cargos de miembros del período de 2022 a 2025.

La reunión se inició a las 10:08 a.m. El consejo vio un video testimonial del sitio web estatal de First Steps https://www.in.gov/fssa/firststeps/first-steps-offices/.

Aprobación de las actas de la reunión de mayo

Mariann Frigo, presidenta del ICC, preguntó si se habían efectuado correcciones o modificaciones en las actas de la reunión de mayo. No se informaron correcciones ni modificaciones. Mariann pidió una moción para aprobar las actas de la reunión tal como estaban redactadas. Stacy Williams presentó una moción para aprobar las actas y Jennifer Owens apoyó la moción. El consejo votó para aprobarla de la siguiente manera: 8 sí

0 no

2 abstenciones

Se aprobó la moción.

Actualización de First Steps

Christina Commons, directora estatal de First Steps, compartió una actualización (Power Point adjunto). Comentó que tres miembros de su personal fueron ascendidos y que tenía la aprobación para contratar a tres nuevas personas. Las subvenciones de retención de First Steps se otorgaron a 58 entidades y personas por la suma de \$2.8 millones. La Conferencia virtual de intervención temprana de Indiana, celebrada en junio, fue un gran éxito. 815 participantes se inscribieron en este evento, que duró un día y medio. Dio las gracias a los socios de la conferencia y espera que la conferencia del año que viene pueda realizarse de manera presencial e incluir algunas opciones híbridas. El Centro está ajustando las mejoras de velocidad en la plataforma para el registro de servicios y la gestión de casos. La oficina estatal mantendrá a todos informados a medida que se vayan concretando las mejoras. John Worth, gerente de proyectos de PCG, ha renunciado a PCG para asumir una nueva oportunidad y Chataun Barnett será la nueva gerenta de proyectos de PCG.

Cuestiones relacionadas con el personal de servicios sociales

Mariann Frigo, presidenta del ICC, preguntó si las personas que trabajan en otros programas de servicios sociales podían hablar sobre las desafiantes cuestiones de empleo a los que se enfrentan actualmente en sus programas.

Familias saludables

Jennifer Owens, miembro del consejo del ICC, supervisa un programa de Healthy Families en el sur de Indiana. Reafirmó que su programa necesita personal. El programa puede ajustar la cantidad de niños y familias a los que evalúan y admiten en el programa.

Departamento de Salud

Kristi Linson, directora estatal de Servicios Especiales de Atención Médica para Niños (CSHCS), compartió que el Departamento de Salud está perdiendo personal en los programas. Por lo tanto, están otorgando algunos aumentos de sueldo y ofreciendo algunas bonificaciones por incorporación como un incentivo para los empleados.

Head Start

Tonia Carriger, de la Oficina de la Primera Infancia y el Aprendizaje Fuera de la Escuela (OECOSL), señaló que los programas de Head Start en todo Indiana están teniendo problemas de personal. La Oficina de Head Start está trabajando para ofrecer bonificaciones de retención y de incorporación. Los programas locales están teniendo dificultades para conseguir candidatos para las entrevistas. Este otoño, la totalidad de los programas de Head Start deben volver a llenarse de personal. Los programas están tratando de que haya más personal en las aulas para ayudar con los problemas de comportamiento. En este momento, en el programa, la tasa de rotación del personal es del 27 %. Se necesita urgentemente una mayor cantidad de plazas para bebés y niños pequeños en el programa Early Head Start en todo el estado.

Comentarios del público

Las agencias de First Steps están teniendo problemas para encontrar proveedores que trabajen en el sistema, lo que provoca que algunas familias se queden sin servicios. Deanna Woodruff, madre perteneciente al ICC, intervino y señaló que una visita virtual para empezar a poner las cosas en marcha es mejor que nada. Afirmó que tendría estrategias con las que trabajar con mi hijo mientras espero por un proveedor. Christina Commons, directora estatal de First Steps, pidió que otros padres opinaran sobre esta idea. Otros dos padres estuvieron de acuerdo con Deanna. Algo es mejor que nada. Christina Commons manifestó que esta es una oportunidad para ampliar nuestros conocimientos sobre la mejor manera de explicar a las familias en qué consiste una visita virtual. También señaló que este tema debería tratarse de forma continuada y que sería conveniente que el consejo incluyera este punto en las próximas agendas.

Algunos directores del Punto de entrada al sistema (SPOE) intervinieron y afirmaron que si hay un puesto vacante en la oficina, no hay candidatos a los que entrevistar. Es difícil cubrir las áreas geográficas de concentración debido a las distancias de viaje a los domicilios de las familias. La oficina del SPOE está estudiando la posibilidad de distribuir la casuística de forma diferente, agilizar el papeleo y organizar más visitas virtuales con las familias. Otro director afirmó que el trabajo es más estresante para los coordinadores de servicios porque no pueden dar a las familias lo que necesitan. Mariann Frigo indicó que, desde la perspectiva de la agencia, puede percibir el estrés de los coordinadores de servicios para encontrar un proveedor para las familias.

Promoción de la financiación del presupuesto

Stacy Williams y Mariann Frigo han redactado una propuesta, y la han enviado al representante Clere para que la revise junto con las estrategias para promover ante los legisladores un aumento del presupuesto. La tasa de reembolso de 2019 no reflejó las recomendaciones del estudio de 2018. Modificarán la propuesta con el nuevo monto debatido hoy en la reunión e incluirán un aumento del costo de vida cada año presupuestario y lo enviarán al representante Clere para que lo revise.

Resumen del subcomité

Promoción y Asuntos Fiscales

Ambos comités compartieron que están trabajando para solicitar un presupuesto a los legisladores. Es posible que el consejo solicite, además, un ajuste por el costo de la vida. Ambos subcomités trabajarán en las cantidades finales. Se compartió con el consejo el sitio web de la Oficina de Estadísticas Laborales de los EE. UU: https://data.bls.gov/cew/apps/data_views/data_views.htm#tab=Tables

Desarrollo profesional

Katie Herron compartió que el comité conversó sobre la Intervención basada en rutinas y guiada por la familia (FGRBI), y sobre cómo comunicar a las partes interesadas en todo el estado en qué consiste una visita típica de FGRBI. Están trabajando en perfeccionar algunos de los recursos de la FGRBI para compartirlos en todo el estado.

Actualización legislativa

El representante Clere no estuvo presente en la reunión. Hannah Carlock, de Indiana ARC, compartió que la asamblea general celebrará una sesión especial del 25 de julio al 15 de agosto de 2022.

Comentarios públicos

Mariann Frigo, presidenta del ICC, preguntó si alguna persona del público deseaba hacer algún comentario. Ninguna persona del público hizo comentarios.

Suspensión de la reunión

Mariann Frigo, presidenta del ICC, solicitó una moción para suspender la reunión. Deanna Woodruff presentó la moción y Cory Best la respaldó. Se aprobó la moción y se suspendió la reunión a las 12:28 p. m. La

próxima reunión se celebrará el 14 de septiembre de 2022, de 10 a. m. a 12:30 p. m., EST, en el mismo lugar: Julia Carson Government Center 300 E. Fall Creek Parkway North Drive Indianápolis, IN 46205 (segundo piso).

Janet Ballard, personal de apoyo del ICC, presentó las actas con el debido respeto.